



## Framing Child-Friendly Justice

SAVE THE DATE – Journée d'étude dans le canton de Vaud

Bâtiment Internef, Université de Lausanne

**Jedi 11 septembre 2025 | 13h30 – 17h00**

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous informer de la tenue de la première journée d'étude vaudoise dans le cadre du projet Framing Child-Friendly Justice – 2025-2028, une initiative soutenue par l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS), la Loterie Romande, la Palatin Stiftung, la Loteriefonds Aargau, la Paul Reinhard Stiftung, ainsi que d'autres partenaires. Grâce à ce soutien, la participation à cette journée d'étude est sans frais.

Ce projet, piloté par Avocat·e·s de l'enfant Suisse – Kinderanwaltschaft Schweiz, vise à renforcer les droits de participation des enfants, conformément à l'article 12 de la Convention internationale des droits de l'enfant.

### Objectifs

Nous souhaitons mobiliser les principaux acteurs impliqués dans les procédures touchant les enfants – enfants eux-mêmes, autorités, avocat·e·s, juges et professionnel·le·s – afin de construire, par le dialogue et l'échange de bonnes pratiques, des approches concrètes permettant à l'enfant d'être entendu, compris et soutenu.

L'enfant, avec ses besoins, sa volonté et ses possibilités de participation, sera au cœur de cette journée d'étude vaudoise.

### Un panel d'expert·e·s du monde académique et judiciaire

Nous aurons le plaisir d'accueillir : Professeur Dr. Philippe Meier, Centre de droit privé, Université de Lausanne; Professeure Dr. Gisela Kilde, Département de droit privé, ZHAW School of Management and Law, Winterthur

Ils proposeront des exposés introductifs sur la place de l'enfant dans les procédures, suivis d'un temps d'échange avec les participant·e·s.

Leurs présentations seront accompagnées d'un panel de discussion composé de magistrat·e·s de l'ordre judiciaire vaudois ainsi que des professionnel·le·s du domaine de la protection de l'enfance dans le canton de Vaud.

Nous nous réjouissons de partager cette journée avec vous pour réfléchir à un système judiciaire mieux adapté aux enfants. Le programme final et les informations détaillées seront communiqués début août. Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire par e-mail à : [info@kinderanwaltschaft.ch](mailto:info@kinderanwaltschaft.ch)

Responsables du projet : Irene Verdegaal – Kinderanwaltschaft Schweiz et Lyka Cissé – Avocat·e·s de l'enfant Suisse, Lausanne